

Texte CMR – Messe des 06 et 07/11/2021

Nous avons toujours quelque chose à donner.

Dans nos rencontres, nous partageons ce qui fait nos vies, les joies comme les peines. Chacun est libre de s'exprimer comme il l'entend en sachant que l'écoute de l'équipe est attentive, bienveillante et sans jugement. De ce fait, des relations de confiance et une amitié forte se sont créées dans nos équipes au fil de nos réunions. Véritable sas de décompression, la vie d'équipe permet de ne pas nous sentir seul face aux événements de la vie et de trouver du soutien.

Nous avons tous quelque chose à donner, à partager.

Les équipes de CMR sont un lieu de réflexion et d'entre-aide. Nous portons le souci d'agir à notre propre niveau : professionnel, associatif, paroissial, familial.

À chaque rencontre, nous partageons un texte tiré de la Bible ou issue de l'église pour nourrir nos réflexions. Cette référence à notre Foi ancre nos convictions et notre intériorité dans les valeurs chrétiennes pour animer nos actions.

Nous avons tous quelque chose à donner, à partager.

Il arrive régulièrement que la rencontre se termine par un moment festif autour d'un bon repas. À l'issue de chaque rencontre, nous repartons heureux de ces instants partagés, prêt à rayonner dans notre quotidien... en attendant la prochaine date.

Nous avons tous quelque chose à donner, à partager... avec vous, si ce message vous a interpellés ! Vous êtes invités à vous joindre à nous : pour ce faire, vous pouvez vous adresser à la Paroisse ou à l'équipe d'animation de cette messe.